



# 心ひとつに

美郷町立美郷中学校

令和6年4月5日  
文責：校長



## 前期始業式



4日は、新任式に続いて始業式を行いました。各学年を代表して、2人の生徒が抱負を発表しました。学校教育目標である「気づき 考え 行動する」ことを心に留め

ながら、自分自身を振り返って目標を設定していました。全校生徒に向けて堂々と決意を語ってくれた2人の発表内容を紹介します。

### 2年生で頑張りたいこと



2年 ○○○○

4月、私は2年生になりました。この1年間で特に頑張りたいことは2つあります。

1つ目は学習です。私は国語・社会以外の3教科が苦手で1年生では後期になるにつれ、テストで思ったような点数をとることができなくなりました。だから、2年生では苦手な教科という意識を減らし、積極的に取り組んでいけるようにしたいです。

2つ目は部活動です。新しい1年生が入ってくると同時に、郡総体という大きな大会が近づいてきます。2年生として、3年生が全力でプレーできるように支え、先輩方が引退した後も1年生を引っ張っていけるように頑張りたいです。

2年生になると勉強の量が増えたり、1年生のお手本になれるように学校生活を送ったりなど、たくさん大変なことがあると思います。それでも先輩や先生方に教えてもらったこと、1年生で学んだことを生かして頑張りたいです。新しく入ってくる1年生にも先輩として学校や部活のことを教えてあげられるようにしたいです。

### 3年生での目標



3年 ○○○○

今年度は、私たち翠晴学年にとって中学校生活最後の1年となります。つまり、今まで共に協力し、支え合ってきた仲間達と過ごす時間が残り僅かということです。そこで、私は今日から新たにスタートする学校生活を悔いの残らないようにするために、3つの目標を掲げます。

1つ目は、学習面についてです。私たち翠晴学年は、今年度「受検生」となりました。みなさんは「努力は必ず報われる」という言葉をご存知だと思います。私は、日々この言葉を心に留めて学習に取り組んでいます。受検という大きな壁を越えるために、日頃から努力を重ねることが大切だと思います。そのために、ワークを効率良く進めたり、家庭では学習時間を事前に決めたりするなどして、工夫して勉強に取り組みたいです。そして、自分の第1志望の高校に合格できるように頑張りたいと思います。

2つ目は、部活動についてです。昨年度から新型コロナウイルスの制限が緩和され、学校生活も本来の盛り上がりを取り戻したと感じています。その中で、2か月後には最後の総体が待っています。自分にプレッシャーをかけすぎずに、今まで頑張ってきたことを発揮できるようにしたいです。また、私は女子卓球部に所属していますが、これまで先輩方が重ねてきた「優勝」の実績を止めることなく、総体5連覇と県大会出場を女子卓球部全員で目指していきたいと思います。練習環境が整っていることや、沢山の方に支えてもらっていることへの感謝を忘れず、総体まで全力で練習に取り組みます。

3つ目は、時間を大切にすることです。冒頭でも言ったように、今年度は私たちにとって中学校生活最後の1年となります。友達と会話する何気ない時間やクラスで団結して戦う体育祭、全校一丸となる一心祭など、卒業してしまえばもう味わうことのできない時間や行事がたくさんあります。この美郷中学校で少しでも多くの思い出をつくるために、3年生では休まずに登校することを目指していきたいです。そして、中学校でなければ楽しめない一つ一つの時間を大切にしていきたいです。

今日から新学年のスタートです。最高学年としての自覚をもち、充実した1年を送ることができるよう日々生活していきたいです。また、「気づき、考え、行動する」ことの意識を高め、これからの自分の成長に繋げ、かけがえのない1年を仲間と共に過ごしたいと思います。

## 春の全国交通安全運動

4月6～15日

登下校はもちろん、日常生活においてもお子様への交通ルールの遵守に向けたお声がけをお願いします。一時停止の標識があれば自転車も停止する必要があります。交通安全について、危険と思われることがございましたら、学校までお知らせください。